

PUSPEN

Netralitas TNI Harga Mati, Kodim 1401/Majene Kawal Pendistribusian Logistik Pilkada Majene

M Ali Akbar - MAJENE.PUSPEN.ID

Nov 24, 2024 - 11:08



Majene – Kodim 1401/Majene turut ambil bagian dalam pengawalan pendistribusian logistik Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) tahun 2024. Hari pertama pendistribusian ini dimulai dari Gudang Logistik KPU Majene yang

berlokasi di Jl. Poros Majene-Mamuju, Kelurahan Rangas, Kecamatan Banggae, menuju Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Ulumanda, Kabupaten Majene. Minggu (24/11/2024).

Acara pelepasan pendistribusian logistik dipimpin langsung oleh Ketua KPU Majene, Munawir, S.T., M.T., dan turut dihadiri oleh Sofyan Ali (Ketua Bawaslu Majene), Lettu Inf Usman Kardi (Danramil 02/Pamboang), AKP Budi Adi (Kasat Reskrim Polres Majene), serta sejumlah pejabat KPU Kabupaten Majene.

Dandim 1401/Majene yang diwakili oleh Danramil 02/Pamboang, Lettu Inf Usman Kardi, menegaskan komitmen TNI dalam mendukung pelaksanaan Pilkada yang aman dan lancar.

"Kodim 1401/Majene berkomitmen penuh untuk mengawal setiap tahapan Pilkada, termasuk distribusi logistik ini. Kehadiran kami di sini adalah bentuk dukungan terhadap suksesnya pelaksanaan Pilkada di Kabupaten Majene," ujar Lettu Usman.

Ia juga mengingatkan kepada seluruh anggota TNI yang terlibat untuk tetap menjaga netralitas sebagaimana diamanatkan oleh pimpinan TNI.

"Netralitas TNI adalah harga mati. Kami tegaskan kepada seluruh prajurit untuk tidak memihak kepada salah satu kandidat, dan fokus pada tugas menjaga keamanan serta kelancaran proses Pilkada," tambahnya.

Logistik Pilkada yang didistribusikan pada hari pertama ini meliputi kotak suara, bilik suara, dan kertas suara. Seluruh logistik dikawal dengan ketat oleh personel TNI, Polri, dan panitia KPU hingga tiba di PPK Ulumanda. Pengawasan ini dilakukan guna memastikan keamanan logistik dari berbagai potensi gangguan selama perjalanan.

Kodim 1401/Majene berharap, melalui dukungan dan pengawalan ketat ini, pelaksanaan Pilkada 2024 di Kabupaten Majene dapat berjalan dengan aman, tertib, dan lancar. TNI tetap berkomitmen menjadi institusi yang mendukung stabilitas dan netralitas dalam mendukung suksesnya demokrasi di daerah.